

Agustín Escardino y José Duato en el 50 aniversario del ITC - El Mundo Castellón al Día - 16/11/2019

Agustín Escardino y Pablo Duato, en el 50 aniversario del ITC

Ascer valora la contribución del instituto en «el éxito y proyección internacional» del sector cerámico

E. M. CASTELLÓN
El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) cumple 50 años de vida y lo celebrará el próximo martes a las 19.00 horas en el Paraninfo de la Universitat Jaume I en un acto conmemorativo al que asistirá el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig.

La rectora la Universitat Jaume I, Eva Alcón, y el presidente de la Asoc-

ciación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AICE), José Castellano, anunciaron ayer la efeméride del centro que se ha convertido en un referente internacional y un modelo de cooperación universidad-empresa, citado por numerosos autores, no sólo del ámbito estrictamente cerámico, sino de campos de estudio basados en la economía y en el impacto en el desarrollo local y el bie-



La rectora Eva Alcón y el presidente de AICE, José Castellano. EL MUNDO

nessar que ha producido este binomio colaborativo.

La rectora de la UJI avanzó las intervenciones del próximo martes, entre ellas, la del profesor Agustín

Escardino, fundador y director honorífico del ITC y el profesor José Duato, catedrático del Departamento de Informática de Sistemas y Computadoras de la Universidad Politécnica

de Valencia, Premio Rey Jaime I a las nuevas tecnologías en 2006 y Premio Nacional de Investigación Julio Rey Pastor en 2009. También intervendrán José Castellano y la rectora.

VALORACIÓN DE ASCER

La patronal Ascer envió ayer su «más sincera felicitación al ITC. «Es un gran motivo de satisfacción poder celebrar este año el 50 aniversario del ITC, un referente a nivel mundial en la industria y del que todo el cluster nos sentimos orgullosos. Sin duda, su contribución al sector durante estas cinco décadas ha sido esencial para nuestro éxito y proyección internacional». «El ITC nos ha acompañado investigando, formando a personal, transfiriendo conocimiento a las empresas, innovando, y en definitiva aportando valor y una riqueza intangible que han sido claves para el desarrollo de toda la industria».